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NOTA INFORMATIVA 

 

Governo da Coligação tem dado atenção especial ao Transporte Coletivo de Passageiros 

  

O deputado do PSD/Açores Francisco Gaspar salientou esta quarta-feira que o Governo Regional 

da Coligação PSD/CDS/PPM “tem mostrado uma atenção particular ao transporte coletivo 

terrestre de passageiros, um setor que exige cada vez mais uma adequação ao quotidiano de 

hoje, sendo nesse sentido toda a ação levada a cabo pelo Executivo”. 

  

O social-democrata lembra, desde logo, que o Governo Regional está a trabalhar 

"rapidamente" para avançar com a concessão do transporte coletivo de passageiros, "projetando 

uma vontade antiga de interoperabilidade dos sistemas, capitalizando horários e itinerários, assim 

como está a implementar novos regimes de prestação de serviço público nas carreiras regulares 

de transporte coletivo de passageiros”. 

  

“Desse trabalho destacam-se, para além de novos itinerários, o sistema de bilhética integrada e 

em suporte digital. Ou seja, o Governo liderado por José Manuel Bolieiro está a promover a 

modernização e a transição digital nos transportes coletivos terrestres, visando ainda uma política 

de descarbonização para os mesmos”, afirmou. 

  

O social-democrata lembra que “têm vindo a ser lançados concursos públicos para a concessão 

dos serviços de transporte coletivo terrestre de passageiros nas várias ilhas da Região, estando 

já concluído, e em execução, o concurso da ilha do Pico, e já adjudicada a concessão do 

transporte coletivo de passageiros em São Jorge, decorrendo concursos no Faial e na Graciosa”. 

  

Francisco Gaspar desvaloriza as críticas recentes do Partido Socialista, “que mesmo com 

alguns novos protagonistas, recorre à costumeira crítica pela crítica, exigindo ao Governo de 

agora aquilo que o PS não foi capaz de fazer nos longos anos em que governou os destinos da 

Região”. 

  

“Além disso, o PS esquece que, em pouco mais de dois anos, o Governo Regional da Coligação 

PSD/CDS/PPM já deu resposta a uma matéria que poderia estar resolvida desde 2015, altura em 

que foi criado o Regime Jurídico do Serviço Público de Transporte de Passageiros, que transpôs 

para a nossa realidade a Legislação da União Europeia de 2007, coisa que os governos 

socialistas foram incapazes de fazer”, recorda. 
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“Temos de destacar que está para breve o lançamento do concurso público para a concessão dos 

serviços de transporte coletivo terrestre de passageiros para as ilhas de São Miguel e Terceira 

que, naturalmente, representam uma maior complexidade de tráfego e dimensão, e que importa 

acautelar, com a brevidade possível”, refere Francisco Gaspar. 

  

“Vive-se assim nos Açores um novo paradigma no transporte coletivo terrestre de 

passageiros, com o trabalho da tutela a visar soluções para uma dificuldade sentida pelas 

empresas de transporte coletivo em geral, e desde logo pelos seus motoristas. Uma dificuldade 

que sentem desde 2016, e que verão agora colmatada, por via da adequação de horários, 

itinerários e novos regimes de prestação de serviço público das carreiras regulares de transporte 

coletivo de passageiros”, conclui o deputado. 
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